



Miércoles 28 de febrero de 2024

PRIMERA SESIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Humanas realizará este viernes, 1 de marzo, su I Sesión Ordinaria del período 2024. La reunión tendrá carácter presencial en ambas sedes de la Facultad, Santa Rosa y General Pico, las cuales estarán en conexión por videoconferencia.

El Orden del Día de la Sesión puede consultarse a través del siguiente enlace: <https://www.humanas.unlpam.edu.ar/Consejo-Directivo>

ACTO DE INICIO DEL AÑO ACADÉMICO 2024 Y AMBIENTACIÓN A LA VIDA UNIVERSITARIA

El lunes 4 de marzo, a las 10:30 hs, se llevará adelante el acto de apertura del Año Académico 2024 y del Programa de Ambientación a la Vida Universitaria. El evento se desarrollará de manera simultánea en el Salón del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Humanas (Sede Santa Rosa) y el Aula 1 (Sede General Pico).

RECONOCIMIENTO A SILVIA CASTILLO

El martes 27 de febrero, la Sociedad Argentina de Investigación y Enseñanza en Historia de la Educación (SAIEHE) realizó un reconocimiento a la trayectoria profesional de la doctora Silvia Castillo, quien fuera docente de esta casa hasta el momento de su jubilación.

El homenaje se realizó en el marco del Encuentro Federal de Historia de la Educación que se desarrolló en la Universidad Nacional del Comahue. Desde la Facultad de Ciencias Humanas felicitamos a la doctora Castillo por este merecido reconocimiento.

FLAMANTE MAGÍSTER EN ESTUDIOS SOCIALES Y CULTURALES

La Facultad de Ciencias Humanas felicita al Prof. Ramón Peralta quien defendió el día 26 de febrero su tesis *“Las memorias de la guerra de Malvinas: Asociaciones, estrategias políticas-sociales y disputas identitarias de los veteranos/ ex – combatientes pampeanos (1982-2022)”*, bajo la dirección del Dr. Roberto Pittaluga, y obtuvo el grado de Magíster en Estudios Sociales y Culturales.

El jurado estuvo integrado por el doctor Germán Soprano de la Universidad Nacional de La Plata-CONICET, la doctora Andrea Belén Rodríguez, de la Universidad Nacional de General Sarmiento-CONICET y el profesor Jorge Saab de la Universidad Nacional de La Pampa.

La defensa se desarrolló de manera híbrida encontrándose presentes en el Edificio Universitario el tesista Roberto R. Peralta y la codirectora Dra. Marisa Moroni junto a personal de la Secretaría de Investigación y Posgrado y, en forma remota mediante entorno virtual institucional, la doctora Andrea Rodríguez, el doctor Germán Soprano, el profesor Jorge Saab y el director de la tesis, doctor Roberto Pittaluga.

El jurado destacó que "la tesis constituye una contribución sustantiva original al conocimiento del tema, debidamente fundamentada en un profuso trabajo de campo y archivos y en diálogo con literatura académica de referencia".

Felicitamos a Ramón Peralta y su director, Dr. Roberto Pittaluga y co-directora, Dra. Marisa Moroni por este importante logro académico.

DEMANDA UNIVERSITARIA

El Departamento de Demanda Universitaria, dependiente de la Secretaría Académica de la UNLPam, ofrece diferentes programas y recursos destinados al acompañamiento de las trayectorias educativas.

La elección de carrera es solo una parte en la construcción del itinerario que supone el proyecto de estudio elaborado. Requiere de muchas transformaciones a lo largo del tiempo. Por eso se ofrece un espacio de reflexión para quienes sientan que necesitan RE-ORIENTAR su proyecto educativo.

La atención es individual y privada con profesionales especializados en procesos de orientación vocacional.

¿Cuándo consultar al equipo de Demanda Universitaria?

Cuando hay preguntas o dudas por la carrera elegida. La posibilidad de cambiar de carrera es vivida como fracaso, como pérdida de tiempo, decepción. Sin embargo, en muchas ocasiones, una consulta permite evaluar el camino transcurrido y recuperar aprendizajes que permiten re pensar nuevas opciones o fortalecer las decisiones tomadas.

¿Cómo consultar?

Sólo será necesario solicitar una primera entrevista con el equipo de trabajo a cargo a través del siguiente mail: demandauniversitaria@unlpam.edu.ar o al siguiente número de WhatsApp 2954-607333.

Facultad de Ciencias Humanas
premsa@humanas.unlpam.edu.ar